



150周年かたくい

学校教育目標

夢ふくらませ 心かがやく ~えがおさいこう~

令和7年度
第43号
10月21日

1年 くりっこ探検隊 ~やっぱり焼いた栗が一番おいしい!~

17日(金)、1年生のくりっこ探検隊を行いました。今回のねらいは、4月に見学した栗園や周辺の山々や自然の変化を、栗拾いをしながら感じ取ることでした。しかし、クマの出没が頻発していることから子どもたちの安全を第一に考え、屋内での活動に切り替えて行いました。西明寺栗生産販売事業協同組合の方のご協力のおかげで、かたくり園でのくりっこ探検隊となりました。

地域の自慢である西明寺栗、その栗の大きさは様々で、子どもたちはたくさんの栗の中から大きい栗や小さい栗を選別する作業に挑戦しました。手に取って比べてみて、その違いを実感していました。また、重い栗を見付ける競争で楽しむこともできました。一番重かったのは50グラムでした。最も印象的だったのはやっぱり食べることです。はじめは生の栗を食べました。こりこり感や自然の味を感じていました。次は焼き栗です。「ほくほくしている。あまい!やっぱり焼き栗はおいしい!」という歓声が上がっていました。

屋外の活動は制限されてしまいましたが、かたくり館の皆さん、推進員の皆さんのご支援・ご協力をいただき、西明寺栗や『くりっこ』の由来について学ぶ充実した活動になりました。ありがとうございました。



1・5年&子ども園年長さん 球根植え ~春にきれいに咲いてね!~

今日は、こども園の年長さん8人と一緒に、1・5年生が前庭の花壇にチューリップの球根を植えました。植えた球根はすべて春に掘り起こして保管しておいたものです。5年生がリーダーになり、1年生と年長さんが入って4グループに分かれての活動でした。来年の春には、それぞれが6年生、2年生、1年生になります。「いろいろ大きさの球根があるね」「穴が小さいから大きく掘らないとね」「きれいに咲くといいね」など、優しく笑顔で接しながら、5年生のリーダーシップでしっかり球根を植えることができました。



来年の4月、校庭の花壇には、入学やそれぞれの学年の進級を祝うように、色とりどりのチューリップがきれいに咲くことでしょう。

くりっこたちの活躍紹介 がんばった!おめでとう!

○第32回秋田県バンドフェスティバル
10月18日 あきた芸術劇場ミルハス
西明寺小学校ジュニアプラス部
○奨励賞
○ファンタジックワールド賞 受賞



講評委員の方からのコメントです

- ・ジブリの世界を十分に聴かせてくれた。映画の一場面が浮かんできた。
- ・ステージセットが美しい。そろっている。バンド全体として優しいサウンドが響いていた。

くりっこフェスタでの演奏も楽しみですね。皆さんからの大きな声援をよろしくお願いします!